

28 de septiembre de 2023

Hon. Jose Luis Dalmau Santiago, Presidente  
Comisión de Nombramientos  
Senado de Puerto Rico

**La ambigüedad asumida por la Dra. Yanira I. Raíces Vega, nominada a la Secretaría del Departamento de Educación, en las Vistas de la Comisión de Nombramientos del Senado, al presente la inhabilitan para ser confirmada**

Honorables miembros del Senado de Puerto Rico:

El Ministerio Cristiano de Las Catacumbas (MCC), y las Iglesias que lo componen a través de todo Puerto Rico, hemos expresado consistentemente nuestro rechazo a las agendas que deforman la imagen de Dios en la niñez, el matrimonio y la familia a través de la educación con perspectiva de género.

En nuestro rol pastoral asumimos la responsabilidad que nos asignan las Sagradas Escrituras de ejercer una pastoral sobre un pueblo que en efecto se torne en sal y luz sobre nuestra tierra, en especial sobre Puerto Rico. En dicho ejercicio pastoral, nuestra niñez tiene un sitio primario. Por consiguiente, el nombramiento de la persona que va a dirigir los esfuerzos de educación primaria en Puerto Rico es un asunto de vital importancia para nosotros y nuestros feligreses.

La Dra. Yanira I. Raíces Vega, quien ha sido nominada por el Gobernador Pedro Pierluisi Urrutia, para el puesto de Secretaria de Educación, recientemente fue objeto de una vista en pleno de la Comisión de Nombramientos del Senado de Puerto Rico, en su deber de consejo y consentimiento. Es menester una aclaración de algunas de sus expresiones vertidas en dicha vista pública. Durante la misma, en varias ocasiones, la Dra. Raíces Vega hizo expresiones dirigidas a exponer como el Departamento de Educación enseña de forma deliberada sobre “diversidad de familias de la comunidad LGBTTTQ+”. Sus respuestas fueron en la mejor de las interpretaciones ambiguas y preocupantes, ante el mandato de la ley en Puerto Rico de que los principales educadores en cuanto a la sexualidad y moralidad en Puerto Rico son los padres y no el gobierno.

El MCC no puede apoyar el nombramiento de una persona que no esté dispuesta a expresarse de manera directa y diáfana en salvaguardar el derecho de los padres a educar a sus hijos conforme a sus valores y principios, principalmente en asuntos de educación sexual. A menos que la Dra. Raíces Vega aclare dichas expresiones de manera fehaciente y clara, abriendo vías de diálogo con los padres para que estos puedan actuar e intervenir de manera activa en la preservación de sus derechos, ésta no debe ser confirmada.

**"Cuando falta dirección, el pueblo caerá; pero en los muchos consejeros está la victoria."** [Proverbios 11:14]

Cristo los ama y siempre está dispuesto a iluminarles con sabiduría, misericordia y verdad.

Cordialmente,

**Junta de Directores del Ministerio Cristiano de las Catacumbas de Puerto Rico**

###